

家屋敷課税ご存じですか？

「家屋敷課税」とは、次の①、②のいずれかに該当する方が対象となる税金です。

住民税（市県民税）の均等割額（5,000円）が課税されます。申告は、11月15日（木）までに税務課（内線234）へ。

課税の対象

①
▽平成19年1月1日現在、久慈市に住民登録がないこと。▽平成19年度の市県民税が久慈市で課税されていないこと。▽久慈市内に自分または家族が住むためのアパートや住宅などがあること。

②
▽平成19年1月1日現在、久慈市に住民登録があること。▽平成19年度の市県民税を他の市町村から課税されていること。▽久慈市内に自分または家族が住むためのアパートや住宅などがあること。

たとえば、こんな場合が対象です

当てはまるのは、次のような場合です。

①盛岡市に住民登録している方が、単身赴任のため住民票を移さずに久慈市内のアパートに住んでいる場合。

②久慈市に自宅があり住民登録しているが、生活の本拠地が八戸市にあるため、八戸市から課税されている場合。

こんな場合は対象外です

①盛岡市に住民登録している方が久慈市内で住んでいるところが、トイレや炊事場などを共同で使用するアパートの場合。

②盛岡市に住民登録している方が、他人を居住させるために久慈市内にアパートを持っている場合。

物品の入札参加業者の資格審査申請を受け付けています

市は、物品の購入や業務委託などの受注を希望する業者を対象に、「平成19・20年度物品の買入れ等競争入札参加資格者名簿」に登載する業者の資格審査の申請を受け付けています。

▷受付＝随時

▷名簿に登載する期間＝受け付けの翌月から平成21年3月末まで

※申請書は、財政課または山形総合支所ふるさと振興課に用意してあるほか、市ホームページからもダウンロードできます

▷問い合わせ＝財政課（内線226）



市のチームとしては、第2回（平成16年）に出場した「大川目わかばスポーツ少年団」以来の出場。これまでは、第1回（平成15年）の手代森ピューマーズ（盛岡市）の準決勝進出が県勢の最高成績でしたが、それを上回る成績を収めました。

長内ドリームズの部員は31人で、長内小と小袖小の児童で組織されています。長内ドリームズの野球は、「足を使って、走る野球」と評する大向監督は「緊張もなく、自分たちの戦い方ができた。決勝

試合成績

▽1回戦
浪岡野沢クラブ（青森）
30002002 7
22100003× 8
長内ドリームズ

▽準決勝
常磐軟式野球スポーツ少年団（福島）
1000000 1
110003× 5
長内ドリームズ

▽決勝
長内ドリームズ
0000000 0
210020× 5
小名浜少年野球教室（福島）

は、相手ピッチャーのけん制が上手く、足を封じられたのが敗因」と分析。その一方、「今回以上の成績（優勝）を収めるために、鍛えるべきところは、子どもたち自身がわかっていきます」と手ごたえを感じている様子でした。

大会を通じて1番打者・石嶋を務めたキャプテンの石嶋優貴君（長内小5年）は「大会ではビビッてしまい100%の力を出せなかったのがやしい。来年、全国優勝できるよう、がんばりたい」と雪辱を誓っていました。

第5回東北学童新人軟式野球大会が10月6～7日、青森県五戸町で行われ、県代表で出場した長内ドリームズ（大向幸弘監督）が見事、準優勝に輝きました。

大会には、東北6県の代表8チームが参加しました。本

長内ドリームズ東北2位

■東北学童新人軟式野球大会で県勢初

**相次ぐ不法投棄に
ブレイキを！
監視カメラを設置しました**

市は、市内で多発している不法投棄の抑止を目的として、市内数カ所に監視カメラを設置しました。監視カメラは赤外線により暗い所でも撮影可能。市が定期的に映像を確認し、不法投棄があった場合には警察などと連携して原因者を特定、速やかに撤去させます。



不法投棄に目を光らせる監視カメラ

大川目中生が職場体験



大川目中学校の3年生27人が9月28日、市内の事業所で職場体験学習を行いました。砂子直輝君は広報の取材を体験。以下の文章は砂子君が不法投棄について取材し、作成したものです。

【広報の仕事をしてみての感想】

広報の仕事は、文章を作るのが思ったより大変でした。カメラを持つのは初めてだったけどうまく撮れたと思います。上手には作れなかったけど、市役所でゴミを片付けたりしていることなどいろいろわかったので、参考になりました。

久慈市には不法投棄されたゴミがたくさんあります。去年、市内で見つかったゴミは267件で、なかでもテレビ、自転車、タイヤなど捨てるのにお金がかかるゴミが多いのが特徴でした。市では、環境パトロール員にごみを見つけてもらって、それを市役所で雇った人が片付けています（去年は96カ所を片付けました）。片付けられたゴミは1つの場所に集められています。去年は、そのごみを処分するのに約150万円かかった。



集められた不法投棄によるごみの数々 ※撮影は砂子君

たそうです。また、チラシで不法投棄をしないように呼び掛けたり、10月から監視カメラを市内数カ所に設置するなどしていることがわかりました。